

Presencia de México en la Feria de Turismo FESPO en Zúrich

29 de enero de 2015

El 29 de enero se inauguró en la ciudad de Zúrich la feria de turismo FESPO, la más importante de Suiza, con más de 75,000 visitantes. Por segunda ocasión, México participa con un stand individual en esta feria, que reúne a agencias de viaje, tour-operadores y especialistas de la industria turística, tanto de Suiza como de otros países.

El Embajador Jorge Castro-Valle visitó el stand de México en compañía del representante del Consejo de Promoción Turística (CPTM), Lic. Vicente Salas, donde tuvo la oportunidad de conversar con viajeros interesados en los diversos destinos turísticos de nuestro país. Posteriormente, acudió a un convivio organizado por el CPTM, al que asistieron alrededor de 30 invitados, entre tour-operadores, miembros de medios de comunicación, así como integrantes de la comunidad mexicana y personas involucradas en la promoción de la imagen y la cultura mexicana en Suiza.

Durante el evento, el Embajador Castro-Valle y el Lic. Salas dieron una cordial bienvenida a los asistentes, resaltando la relevancia estratégica del turismo para el desarrollo nacional y la creciente importancia de México como el principal destino en América Latina y el Caribe, con su atractiva combinación de historia, cultura, gastronomía, naturaleza, esparcimiento, sol, mar y playa. Asimismo, se manifestó el deseo de seguir incrementando los flujos de visitantes suizos, que en 2014 ascendieron a 33,500, registrando un aumento del 5% respecto al año anterior. Por último, también se destacó el hecho que en 2015 se conmemorará el 70 aniversario de las relaciones diplomáticas con Suiza, con un variado programa de actividades de promoción en materia política, económica, cultural, turística y gastronómica, entre otras.

-ooOoo-

